



### ■詩に胸をうたれて

赤磐市 守屋順子

表紙の詩に胸をうたれます。人間らしい心を持つたものほど（特に若者）が、本末転倒の競争社会では壊されていっています。くやしいです。

### ■年賀での訴えに大きな賛同

横浜市 平川千宏

連れ合いと連名の年賀状をつくり、意見広告のチラシを同封して呼びかけたところ、40人くらいの人が賛同してくれました。このことは、いかに多くの人が現状を憂い、機会さえあれば意思表示をしたいと思つているかを示していると

### ■元気の出る情報に感謝

堺市 横山篤夫

大変な時代。元気の出る情報を伝えていただいています。事務局の皆さんのが苦労に頭が下がります。

### ■89号、感動的な内容

東京・豊島区 井汲穎子

意見広告運動、各地の九条の会と運動がとれないのでしょうか。

89号は、非常に興味深く、感動的な内容。

事務局の皆さま、ほんとうにありがとうございます。介護などで、なかなかお手伝いにあがれません。

### ■間に合わなくなる前に

船橋市 吉村りよみ

間にあわなくなる前に、思いつくあらゆることをしたいと思います。

### ■血を流すのは私たち庶民だ

盛岡市 西家美智代

戦争がおきると軍需産業を含む財界はものすごく儲かり、それらから政界や財界は戦争がしたくてしようがない。彼らは必ず安全な所にいることができる。特權階級だからだ。愛国心という美名をもたされて血を流すのは私たち庶民なのだ。このことを広く知らしめたい。

### ■九州の山中より

人吉市 福島誠之

がんばろう!! 諸行事、参加できずスミマセン。

### ■歳、80を越えて

水戸市 中村みよ

活動御苦労様です。私はもう80を超えて、体を使うことは出来ませんので、大東亜戦争などもう二度と繰り返さぬよう、願いを込めて、反戦記事代カンパします。

### ■私の人生は私が決める

大阪狭山市 東 良江  
殺し屋になつてまで守らねばならぬもの、それは何か? 殺し屋なんかならないという意志だけ。「私の人生は私が決める」こんな簡単なことが、簡単であるだけに出来ない。

### ■されど……

船橋市 豊岡節子

この危機的な状況を何とかしなければ、と思いつつ何も出来ない自分に腹が立ちます。されど……。意見広告賛同金、送ります。

### ■軌道修正してくれる『ニュース』

大津市 戸田紀久子

時流に流されそうになる時、このニュースレターは軌道修正してくれます。

### ■89号の武藤論文に共感

金沢市 井澤幸治

89号の武藤論文、大いに共感するところあります。解放戦線の理想化、民衆の惨苦など、もつともつとベトナム戦争の総括を深める必要を感じています。

### ■反省せず二信頼されるか

横浜市 木下久美子

中国では、日本の常任理事国入りや教科書問題を巡つて、反日感情が吹き荒れています。過去の侵略戦争に無反省のまま、靖国参拝を繰り返し、憲法改悪で「戦争の出来る国」として、世界で「活躍」しようという首相を抱

く日本が、アジア諸国はじめ国際社会から信  
うしたらこの流れを止められるだろうと、は  
頼される国と見なされるのでしょうか。国益  
のためにも世界平和のためにも、憲法九条は  
守らねばならないと思います。

### ■歯止めは九条のみ

東京・世田谷区 片山俊彦

戦前の日本は、日清、日露、第一次大戦に  
勝ち、世界の檜舞台に上がり、その大国意識  
が強国への道を選び、破滅を招いた。その同  
じ道程を経済大国という意識で進んでいる。  
歯止めになるのは九条のみ。是非とも守らね  
ばならない。

### ■年金の少なさにガックリ

多摩市 山本日出夫

受け取る年金の少なさにガックリしている。  
ピカピカのシルバー会員として会費を納入し  
ます。本当は何年分も入れたいのですが、苦  
しくなりました。

### ■無防備地域宣言条例運動に参加

枚方市 山本祥子

中国・韓国との軋轢がたかまり(これはひと  
えに小泉首相の靖国参拝に象徴される現政権  
や与党の歴史認識のなさ、眞の平和を求める、  
外交能力のなさ、地方議会を含めた議員たち  
の見識のなさによるものと考えられます)、そ  
れがはねかえつて憲法改悪勢力を強めていく  
という、悪循環が大きくなっているのを、ど  
うしたらこの流れをとめられるだろうと、は

らはらする思いで毎日をすごしています。そ  
のための手立てとして、枚方で行なわれた「無  
」

防備地域宣言条例」を実現する運動に加わり  
ました

### 事務局からのお願い

◆『ニュース』をお送りする封筒の宛名ラベルの下部に、「→2005/10」のような記入があ  
ります。これは、会費(『ニュース』代)をい  
つまで頂いているかを示しています。この時  
期がすぎますと、会費切れのご通知とご送金  
お願いの文書を『ニュース』と一緒にお送り  
しています。期限が切れても、ご送金を期待  
して、しばらく発送を続けておりますが、で  
きるだけ速いご送金をお願いします。

◆逆に、3年、4年分の前納を送つてこられ  
る方もおられます。前納はありがたいのです  
が、2年分までとさせてください。余り先ま  
でのご送金を頂きますと、精神的負担が大き  
くなるような思いがしますので。それを超え  
た分はカンペ扱いとさせていただきます。

◆期限がきてから2年間、ご送金がない場  
合は、やむをえず発送を停止いたしますが、  
退会をご希望の場合は、おはがきなりFAX  
なりで、是非ご一報くださいますよう。

◆嬉しいことに、新入会のお申込みがつぎつ  
ぎと届き、会員の数はここ一年間急増してお  
ります。それだけに、常任の事務員がおらず、

すべてボランティアによる事務局の仕事はか  
なりのオーバーワークになっています。お手  
伝いくださる方を待ち望んでいます。仕事の  
種類はいろいろです。たとえば、  
○奇数月の最終金曜日午後7時から、『ニュ  
ース』の発送作業が事務局であります。ワイ  
ワイと会話を交わしながらの作業です。

○カンパを送つてくださった方へのお礼の領

収書の発送、バッジなどの注文の処理など。  
○自宅でも出来る仕事としては、講演や報告  
など録音テープ起こし、パソコンあるいはワ  
ープロなどへの入力作業など。

○少し専門的な部分では、『ニュース』の編集、  
紙面割付、レイアウトや、会計処理(いずれ  
も二ヵ月に一度)、そしてホームページの維  
持・更新作業などもあります。これらの分野  
でご協力くださる方を、切望しております。

◆ほぼ隔週の金曜日夜、事務局スタッフによ  
る事務局会が開かれ、そこでは、政治情勢の  
討論や、運動状況の検討、活動の問題点など  
の意見交換が行なわれています。開催日の変  
更もありますので、電話で連絡ください。

(市民の意見30の会・東京 事務局)